



Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture



Bassin minier
du Nord-Pas de Calais
inscrit sur la Liste du
patrimoine mondial en 2012

Le Trail des Pyramides Noires n'aura pas lieu en 2020

Face à la propagation du Covid-19, l'événement est reporté au 29 mai 2021

Mardi 31 mars 2020

Prévue initialement le samedi 30 mai 2020, la 7^e édition du Trail des Pyramides Noires, organisée par la Mission Bassin Minier Nord-Pas de Calais, est reportée le 29 mai 2021. En effet, suites aux mesures de confinement instaurées en France afin de limiter la propagation du coronavirus, de nombreuses manifestations sportives ont du être annulées ou reportées.



Compte tenu de la situation actuelle, l'équipe organisatrice du Trail des Pyramides Noires ne peut maintenir en 2020 la 7^e édition, dont les inscriptions étaient ouvertes depuis décembre 2019. Bien que l'événement ne soit pas soumis aux mesures sanitaires actuellement en vigueur (prévues pour l'instant, jusque mi-avril), la situation de confinement pourrait être prolongée. En outre, l'organisation technique du trail, le travail avec les partenaires et les prestataires mais également l'entraînement des coureurs sont fortement impactés. Enfin, les formules proposées sur le Trail des Pyramides Noires ne comportent pas de courtes distances et nécessitent donc un entraînement préalable.

Un déplacement de l'événement au 2^e semestre 2020 s'avère difficile, le calendrier sportif étant déjà complet suite au décalage de nombreuses courses. La décision a donc été prise de reporter la 7^e édition du Trail des Pyramides Noires au 29 mai 2021.

2 000 coureurs étaient attendus en 2020 et ils étaient nombreux à s'être déjà inscrits sur les différentes formules de course proposées. Toutes les nouvelles inscriptions sont, pour l'heure, suspendues. Pour les coureurs déjà inscrits sur le Trail des Pyramides Noires 2020, le report intégral de l'inscription est garantie pour 2021.

Dans l'hypothèse où ce report ne conviendrait pas, l'organisation propose 2 options :

- Le remboursement partiel (80%), au prorata des dépenses déjà engagées
- Le transfert du dossard vers une course équivalente du Trail des Hobbits, course partenaire, initialement prévue les 6 et 7 juin 2020 et reportée aux 22 et 23 août 2020.

En attendant la fin de cette pandémie, l'équipe organisatrice ainsi que tous les partenaires associés au Trail des Pyramides Noires recommandent à tous les coureurs de respecter les préconisations du Ministère de la Santé et de limiter leurs sorties. Rappelons que, malgré le confinement, les activités sportives individuelles restent autorisées mais dans un périmètre de 1km, à proximité du domicile.

Le Trail des Pyramides Noires

Lancé en 2014, Le Trail des Pyramides Noires est un événement de courses nature dont l'objectif est de faire découvrir le Bassin minier Patrimoine mondial, en explorant entre autres, sa spécificité unique : les terrils qui offrent des dénivellés assez rares en région Hauts-de-France. Parmi les formules proposées, on retrouve un ultra de 110km comprenant 2000m de dénivelé positif. Pour ouvrir le TPN à tous-tes les passionné-e-s, d'autres distances sont également proposées : 55km, 35km et 22km (cette dernière étant également proposée en marche nordique).

Le Trail des Pyramides Noires est une course qualificative, les formules du 110, du 55 et du 35 permettent donc aux finishers d'acquérir des points pour pouvoir participer aux plus grands trails de la planète comme l'Ultra Trail du Mont-Blanc, les Templiers dans le Larzac ou le Grand Raid à la Réunion !

Contact

- Adeline Bouvier
Chargée de communication
abouvier@missionbassinminier.org
Tél. +33 (0)3 21 08 86 52 -
+33 (0)6 45 80 38 42
www.traildespyramidesnoires.com